

A nuestra comunidad educativa, padres, estudiantes y apoderados.

Esperamos que ustedes y sus familias se encuentren bien en esta contingencia que nos ha mantenido alejados físicamente. Como colegio les enviamos la fuerza paras seguir enfrentando esta pandemia.

Nuestra intención durante este tiempo será siempre acompañar a sus hijos e hijas y poder entregar de manera remota todos los aprendizajes de nuestros estudiantes y cuando nos volvamos a encontrar en las aulas realizaremos una planificación de una unidad 0 en donde retomemos lo visto durante este tiempo.

Hemos ido aprendiendo como realizar este trabajo remoto y mejorando en el camino. En este regreso les comentamos que en educación parvularia comenzaremos a trabajar con los textos caligrafix y de inglés, complementaremos este trabajo mediante sugerencias de experiencias previas que sean concretas y enfocadas al logro de los objetivos de las páginas seleccionadas a trabajar en los textos. Además, compartiremos con ustedes videos tanto para orientar a los adultos a cargo, como a los niños y niñas al momento de realizar sus actividades, los cuales serán subidos al canal de youtube de colegio y llegarán los enlaces a ustedes mediante las educadoras.

En el primer ciclo continuaremos con las clases grabadas y subidas a YouTube, las cuales luego son subidas a las diversas plataformas (Mega.nz, Onedrive, Schoolnet). Creemos que este sistema ha sido de gran ayuda a los más pequeños de nuestra comunidad ya que les permite ver las clases cuando sus padres pueden mostrárselas y no depender de un horario fijo en donde se impartan. Durante esta vuelta sumaremos videoconferencias de los profesores jefes y de asignatura con sus estudiantes para poder resolver dudas sobre los contenidos vistos y poder reforzar los lazos. Estas serán avisadas con anterioridad por los profesores y no serán de carácter obligatorio por lo cual solo brindaran un apoyo al trabajo que se está realizando.

En el segundo ciclo y enseñanza media los profesores de 5° a 8° básico realizarán videos explicativos que sean complemento de las guías de estudio. A su vez, los docentes de I° a IV° realizarán encuentros virtuales con los estudiantes a través de una plataforma online. También se continuarán realizando videos explicativos. Reiteramos que la participación de una videoconferencia no es obligatorio por parte de los estudiantes debido a las circunstancias familiares en que se encuentran respecto a los recursos digitales.

A partir del miércoles 29 de abril se dispondrá del material impreso en el colegio para aquellos estudiantes que lo necesiten. Solicitamos avisar anticipadamente a su profesor(a) jefe que es quien gestiona la preparación y fecha de entrega del material durante los turnos éticos los días lunes, miércoles y viernes de 10 a 12 de la mañana.

Durante este receso escolar llegó un envío de libros por parte del Mineduc los que serán entregados según calendario previamente establecido e informado a ustedes por los profesores(as) jefes.

Estamos siempre atentos a sus requerimientos y vamos a mejorar día a día, tanto profesores como directivos estamos trabajando para esto.

Nos despedimos cordialmente,

Equipo de gestión Alcántara de la Cordillera